

PS2 : Final Fantasy X-2 , Vidéo d'introduction

Sorti le 13 mars dernier au Japon, FFX-2 refait parler de lui avec cette splendide vidéo d'introduction comme Square sait si bien les faire. Comme à l'accoutumée, la vidéo en met plein la vue et montre une fois de plus la maîtrise de Square dans le domaine...

Suite de l' article et lien vers la video, chez :
<http://www.playfrance.com>

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 19 mars 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/2894-ps2-final-fantasy-x-2-video-introduction.html>